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ATA 328. Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e oito, ás nove horas, nas 1 

dependências do Centro de Ciências da Saúde e do Esporte – CEFID da Universidade do 2 

Estado de Santa Catarina – UDESC, sito à rua Paschoal Simone – 358 – Coqueiros – 3 

Florianópolis, tem início a presente sessão ordinária do egrégio Conselho de Centro – 4 

CONCENTRO do CEFID, sob a presidência do Diretor Geral Prof. Alexandro Andrade, e 5 

tendo como Secretária a Senhora Adriana Guede Luiz, com a presença dos seguintes 6 

conselheiros: Cláudio Henrique Willemann, Darlan Laurício Matte, Eduardo Roberto 7 

May Effting, Gilmar Moraes Santos, Juliana Martins Nienkoetter, Magnus Benetti, Maria 8 

Helena Kraeski, Hélio Roesler, Marino Tessari, Rita de Cássia Paula Souza, Thais Silva 9 

Beltrame, Vânia Brasil e Tales de Carvalho. O Senhor Presidente cumprimenta a todos e 10 

declara aberta a sessão. O Senhor Presidente solicita retirada de pauta dos seguintes 11 

processos: Processo n 10946/2007 - Interessado: Ruy Jornada Krebs. Assunto: Projeto de 12 

Ensino - “Currículo da Educação Escolar do Planejamento à Avaliação”. Relator: Profª. 13 

Rita de Cássia Paula Souza. Processo n 10944/2007 - Interessado: Lorival José 14 

Carminatti. Assunto: Projeto de Ensino – “Recurso para Avaliação Físicas e Capacitação 15 

Interdisciplinar Aplicadas ao Esporte”. Relator: Profª. Rita de Cássia Paula Souza.  16 

Processo n 10942/2007 - Interessado: Silvia Rosane Parcias do Rosário. Assunto: Projeto 17 

de Ensino – “Aprender Ensinando”. Relator: Prof. Magnus Benetti.  Processo n 18 

10869/2007 - Interessado: Monique da Silva Gevaerd Loch. Assunto: Projeto de Ensino – 19 

“Fisioterapia Preventiva”. Relator: Prof. Magnus Benetti.  Processo n 10911/2007 - 20 

Interessado: Noé Gomes Borges Junior. Assunto: Projeto de Ensino – “Biofísica 21 

Experimental”. Relator: Prof. Eduardo May Effeting.  Processo n 10938/2007 - 22 

Interessado: Sergio Eduardo Parucker. Assunto: Projeto de Ensino – “Programa de Apoio 23 

ao Ensino de Graduação”. Relator: Prof. Eduardo May Effeting.  Processo n 10127/2007 24 

- Interessado: Fernanda S.U. Guimarães Torres. Assunto: Projeto de Ensino - 25 

“Fisioterapia Respiratória em Pediatria Hospitalar”. Relator: Profª Maria Helena Kraeski. 26 

Processo n 10998/2007 - Interessado: Rita de Cássia Paula Souza. Assunto: Projeto de 27 

Ensino - “Fisioterapia Geral: instrumentação presente, maior qualidade no ensino-28 

aprendizagem”. Relator: Profª Maria Helena Kraeski.  Processo n 10939/2007 - 29 

Interessado: Gilmar Moraes Santos. Assunto: Projeto de Ensino – “Avaliação de 30 

Amplitudes Articulares e da Postura por Biofotogrametria em Pacientes da Clinica Escola 31 

da Fisio”. Relator: Profª Thais Beltrame. Processo n 10902/2007. Interessado: Andréa 32 

Fontoura Motta. Assunto: Projeto de Ensino – “Métodos e Técnicas de Avaliação em 33 

Fisioterapia”. Relator: Profª Thais Beltrame. Processo n 10950/2007 - Interessado: Lílian 34 

Gerdi Kittel Ries. Assunto: Projeto de Ensino – “A eletromiografia e a eletrognoniometria 35 

como ferramenta de avaliação da disfunção neuromotora no ensino da disciplina 36 

fisioterapia aplicada à pediatria II”. Relator: Prof. Cláudio Henrique Willemann.  37 

Processo n 10999/2007 - Interessado: Alexandro Andrade. Assunto: Projeto de Ensino – 38 

“Facilitando o Ensino da Neuropsicologia Aplicada à Aprendizagem motora”. Relator: 39 

Prof. Cláudio Henrique Willemann. Processo n 10897/2007. Interessado: Susana Cristina 40 

Domenech. Assunto: Projeto de Ensino - “Bioquímica Experimental”. Relator: Prof. 41 

Cláudio Henrique Willemann.  1. EXPEDIENTE: O Senhor Presidente informa que: a) 42 

Ofício n° 001/COP/2008, delegado Alfredo José Ballstaedt agradece a atenção do centro 43 

dispensada aos policiais civis que utilizaram as dependências do CEFID - UDESC, e 44 

solicita que seja renovada a autorização para que os mesmos continuem utilizando a 45 

piscina, conforme a disponibilidade de horários do centro. b) Doc. s/n° - Universidade 46 

Clermont convida o professor Noé Borges Jr do CEFID para ministrar palestra. c)Oficio 47 

s/n° - Fundação Conrado Wessel, encaminha os prêmios FCW 2006 de Ciência e Cultura 48 

do dia 2 de junho de 2007 e FCW Arte 2006, do dia 17 de outubro de 2007. d) Por e-mail 49 
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o Dr. Alexandre Vaz e o Dr. Marcus Aurélio Taborda, comunicando ao Prof. Alexandro 50 

Andrade sobre a Revista Brasileira de Ciências do Esporte (RBCE), referente ao trabalho 51 

Arremesso Tipo Jump no Basquetebol: Comparando Homens e Mulheres. e) V Trote 52 

Integrado CEFID – UDESC. O Diretório Acadêmico em parceria com os Centros 53 

Acadêmicos de Fisioterapia e Educação Física lançam a V Edição do Trote Integrado do 54 

Centro de Ciências da Saúde e do Esporte. As atividades acontecerão nos dias 25/02, 55 

27/02 e 29/02 no ginásio II do Centro de Ciências da Saúde e do Esporte. f) Ofício 56 

Circular n° 001/Densp/Funasa. Convite para a UDESC participar da IV Feira 57 

Internacional de Engenharia de Saúde Pública, podendo manifestar interesse até o dia 58 

15/02/2008. g) Doc. s/n° da aluna Juliana da Silva declarando sua insatisfação com os 59 

serviços prestados pela Empresa União de Transportes durante a viagem realizada para 60 

Foz do Iguaçu-PR, nos dias 11/01 a 17/01 deste ano, referente ao congresso anual da 61 

FIEP. 2. ORDEM DO DIA: 2.1. Processo n 172/2008 - Interessado: Hélio Roesler. 62 

Assunto: Proposta de Criação de Curso Strictu-Sensu / Doutorado em Ciências do 63 

Desenvolvimento Humano. Relator: Prof. Gilmar Moraes Santos.  Parecer favorável. 64 

Colocado em regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. O Conselheiro 65 

Prof. Marino Tessari questiona qual a linha de pesquisa. O Conselheiro Prof. Gilmar 66 

Moraes Santos faz um esclarecimento, e informa que, apenas os professores que 67 

obtiveram o conceito 5 na CAPES, irão  compor o doutorado. 2.2. Processo n 68 

10733/2007 - Interessado: Hélio Roesler. Assunto: Solicitação de recurso do Edital 69 

PRODIP N°09/2007. Relator: Prof. Magnus Benetti. Parecer favorável. Colocado em 70 

regime de discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 2.3. Processo n 10752/2007 - 71 

Interessado: Tales de Carvalho. Assunto: Solicitação de recurso do Edital PRODIP 72 

n°09/2007. Relator: Prof. Magnus Benetti. Parecer favorável. Colocado em regime de 73 

discussão e votação. Aprovado por unanimidade. 2.4. Processo n 10446/2007. 74 

Interessado: Silvio Luiz Indrusiak Weiss. Assunto: Credenciamento de Disciplinas. 75 

Relator: Prof. Tales de Carvalho.  Parecer favorável. Colocado em regime de discussão e 76 

votação. Aprovado por unanimidade. 3. COMUNICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor 77 

Presidente informa sobre a solicitação de afastamento da Professora Patrícia Cossetin 78 

Texeira. O Senhor Presidente solicita a Senhora Vânia Brasil um estudo sobre a 79 

possibilidade de afastamento da referida professora e na próxima reunião entrará em 80 

pauta. O Senhor Presidente solicita aos pares, sugestões de periódicos para a biblioteca. O 81 

Conselheiro Prof. Tales de Carvalho sugere periódicos de maior impacto internacional. O 82 

Senhor Presidente coloca a importância de imprimir e disponibilizar na biblioteca para os 83 

alunos os periódicos que estão no Portal da CAPES.  O Senhor Presidente esclarece o fato 84 

ocorrido na última eleição para chefe de Departamento da Fisioterapia e apresenta cópia 85 

do parecer da PROJUR. O Senhor Presidente coloca em discussão o edital para eleição do 86 

chefe de Departamento da Fisioterapia. O Senhor Presidente solicita um cuidado especial 87 

com relação ao prazo, para que os alunos possam votar. O Conselheiro Prof. Marino 88 

Tessari sugere que o horário para a votação seja restrito, pois desta forma facilitará a 89 

todos os servidores envolvidos no processo. O Conselheiro Prof. Cláudio Henrique 90 

Willemann sugere que seja mantido o critério das outras eleições. O Conselheiro Prof. 91 

Darlan Laurício Matte questiona o local das inscrições. O Senhor Presidente informa que 92 

será no protocolo. O Conselheiro Prof. Cláudio Henrique Willemann questiona o local e 93 

horário do protocolo. O Senhor Presidente informa que será realizado com a Servidora 94 

Adriana Guede Luiz, no período matutino (07:00 às 13:00). O Senhor Presidente 95 

homologa o Edital para eleição da chefia do Departamento da Fisioterapia. O Senhor 96 

Presidente informa que recebeu um ofício das Servidoras Fernanda Christina de Souza 97 

Monte e Mirele Porto Quites agradecendo o apoio e a forma como foi conduzida a gestão 98 
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no ano de 2007, a administração participativa adotada permitiu efetiva presença dos 99 

diretores nos setores e facilitando o acesso dos servidores a direção, desta forma, 100 

proporcionou um sentimento de valorização profissional e também um entendimento 101 

sobre a possibilidade de auxiliar nas decisões do Centro. O Senhor Presidente declara um 102 

voto de louvor às referidas servidoras. O Conselheiro Prof. Tales de Carvalho coloca que 103 

todo o empenho e estudos realizados nos congressos e cursos pela equipe do Núcleo de 104 

Cardiologia, vão diretamente ao encontro do ensino, pesquisa e extensão. O Senhor 105 

Presidente informa que recebeu uma denuncia anônima com relação ao Curso dos 106 

Servidores Técnicos realizado em dezembro de 2007. O Senhor Presidente declara que a 107 

solicitação do curso para capacitação dos técnicos administrativos foi aprovada no 108 

Conselho de Centro. O Senhor Presidente relata que o CEFID possui um bom papel 109 

perante aos outros órgãos com relação ao bom desempenho administrativo. O Senhor 110 

Presidente registra em ata que, no ano de 2007, foi falado que o restaurante não foi 111 

concluído devido a atual Direção Geral. O Senhor Presidente esclarece que, a licitação 112 

para as reformas saiu apenas em dezembro de 2007. O Senhor Presidente conclui que a 113 

empresa que construiu o atual prédio da Direção Geral não realizou um bom serviço, pois 114 

o prédio é uma fonte inesgotável de problemas. O Conselheiro Prof. Cláudio Henrique 115 

Willemann coloca a importância de fiscalizar os servidores na obra. O Senhor Presidente 116 

esclarece que, quando as notas fiscais saem com o nome do CEFID, a responsabilidade é 117 

do Centro, caso contrário a Direção Geral não poderá se responsabilizar. O Conselheiro 118 

Prof. Eduardo May Effeting apresenta um cronograma das obras, onde o Bar está previsto 119 

para dar início às suas atividades em 25/02/08, sob nova direção e a Clínica Escola de 120 

Fisioterapia, com previsão de término da reforma para final de abril/08. O Conselheiro 121 

Prof. Eduardo May Effeting agradece a compreensão de todos devido aos transtornos. A 122 

Conselheira Maria Helena Kraeski questiona ao Conselheiro Prof. Eduardo May Effeting 123 

sobre os equipamentos em sala. O Conselheiro Prof. Eduardo May Effeting faz um 124 

esclarecimento sobre os equipamentos em sala.  O Senhor Presidente solicita ao 125 

Conselheiro Prof. Magnus Benetti a disposição dos equipamentos em sala, junto com os 126 

chefes de Departamento. O Conselheiro Prof. Darlan Laurício Matte solicita um data 127 

Show para o auditório novo. A Conselheira Maria Helena Kraeski questiona a posse dos 128 

professores Ciro Winckler de Oliveira Filho e Fabrizio Caputo. O Senhor Presidente 129 

informa que a posse dos novos professores será no dia 12/02/08. A Conselheira Maria 130 

Helena Kraeski informa que esta com problemas nos horários dos professores. O 131 

Conselheiro Prof. Magnus Benetti coloca que a prioridade de horário é do CEFID. O 132 

Senhor Presidente informa que não se pode inviabilizar o horário. O Conselheiro Prof. 133 

Hélio Roesler discorda da forma que vem sendo aplicado a distribuição dos horários de 134 

aula. Argumenta que a prioridade deveria ser dos professores efetivos e a troca de horário 135 

deveria ser mínima. O Conselheiro Prof. Cláudio Henrique Willemann declara que, o 136 

professor colaborador vem dar 6 horas/semanais, 2 horas por dia, acredita que desta forma 137 

fica inviável para o professor colaborador atuar no CEFID, argumenta que esta mão de 138 

obra deveria ser priorizada, pois é uma mão de obra qualificada. A Conselheira Profª 139 

Maria Helena informa que vai solicitar professores para a Educação Física Curricular e 140 

solicita ao Conselheiro Prof. Eduardo May Effeting reformas nos colchões do ginásio I. O 141 

Conselheiro Prof. Darlan Láurico Matte informa que haverá reunião  na Extensão. A 142 

Acadêmica Juliana Martins Nienkoetter apresenta proposta do Trote Integrado, como 143 

doação de sangue, livros, cestas básicas e apresenta Carta de boas vindas junto com toda a 144 

programação. O Senhor Presidente  faz um voto de louvor ao Diretório Acadêmico pela 145 

campanha. O Conselheiro Prof. Darlan Laurício Matte informa que o prazo para entrega 146 

dos Relatórios Finais de Extensão é até o dia 14/02/2008. Nada a mais havendo a tratar, 147 



UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 
CENTRO DE CIENCIAS DA SAÚDE E DO ESPORTE – CEFID 

 CONSELHO DE CENTRO 

 
Presidente:                                                       Secretária: C

o
n

s
e
lh

e
ir

o
s
: 

 

eu Adriana Guede Luiz lavrei a presente ata que lida e aprovada vai assinada por mim e 148 

por todos os presentes. Florianópolis, 11 de fevereiro de 2008. 149 


